

INSCRIPCIONES BAJO EL NOMBRE DE SANTOS



Utilizar los nombres bíblicos o de personas que tienen la categoría de “Santo”, para inscribir a los hijos es una práctica muy común, según consta en los archivos del Registro Nacional de las Personas.

El 1 de noviembre se celebra el Día de Todos los Santos en Guatemala y a continuación se detallará cuántas personas tienen nombre de los Santos más comunes por las religiones.

María y José son los más comunes. En total hay 807 mil 875 personas que se llaman María, de las cuales 1 mil 18 se les han colocado a hombres.

En el caso de José hay 501 mil 435 que han utilizado ese nombre, de los cuales solos 626 se les han colocado a las mujeres.

Actualmente existen con el nombre “Santos” 68 mil 57 corresponden a mujeres y 33 mil 692 a los hombres, para hacer un total de 101 mil 749.

El resto del listado es el siguiente:

No	Nombre	Masculino	Femenino	Total
1	Santos	68,057	33,692	101,749
2	Ana	195	241,248	241,443
3	Antonio	57,603	75	57,678
4	Domingo	52,212	98	52,310
5	Fátima	12	21,934	21,946
6	Francisco	129,381	190	129,571
7	Guadalupe	3,779	14,246	18,025
8	Jorge	125,753	94	125,847
9	Juan	382,542	408	382,950
10	María	1,018	806,857	807,875
11	José	500,809	626	501,435
12	Pedro	144,929	112	145,041
13	Pablo	62,363	50	62,413
14	Rosa	193	132,621	132,814
15	Teresa	45	31,954	31,999
16	Miguel	124,505	120	124,625